

SALUDO. La Paz, Honduras, marzo 4. El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, derecha, saluda al nuevo Jefe norteamericano del Comando Sur del Ejército, con sede en Panamá, general John R. Galvin. Observa el Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos, general John Vessey, centro. (AP).

Café por 1,650 Millones de Dls. Venderá Colombia

BOGOTA, marzo 4 (UPI) — Los ingresos de Colombia en 1985 por ex-portaciones de café ascen-

portaciones de cafe ascen-derán a 1,650 millones de dólares, según lo pronosti-có el exministro liberto Rango Londono. Un vocero de la Aso-ciación de Exportadores de Café dijo que el compor-tamiento de los precios en el mercado internacional es el que determina los ingresos en dólares a la economía nacional.

Colombia es el segundo

colombia es el segundo país exportador de café, después de Brasil, la eco-nomía nacional se mueve principalmente airededor de los ingresos en dólares

por la venta del grano al exterior.

Arango Londono precisó que ante los cambios de precios en el exterior es necesario que el gobierno colombiano mantenga un aumento en la cotización interna por bolsa de 125 kilos nara que benefície a los, para que beneficie a los productores naciona-

El precio interno del café fue elevado el viernes por decisión del gobierno después de haber estu-diado las demandas del gremio de productores. El precio pasó de 17,000 pesos (141 dólares) a 18,100 pesos (150 dólares) la bolsa.

Jefe Antisandinista Visita Estados Unidos

WASHINGTON, marzo 4 (UPI).— El jefe de opera-ciones militares de la Fuerza Democrática Nica-ragüense, Enrique Bermúragüense, Enrique Bermúdez, se encuentra en esta
capital realizando gestiones para obtener la aprobación del Congreso a'
la reanudación de ayuda
norteamericana a los guerrilleros antisandinistas,
informaron hoy fuentes
opositoras nicaragüenses.
Las fuentes dijeron que

opositoras nicaragüenses.
Las fuentes dijeron que
Bermúdez permanecerá
varios días en Washington,
celebrando conversaciones con miembros del
Congreso, al cual el gobierno del Presidente Ronald Reagan solicitó que apruebe la reanudación de

El Café Cierra

NUEVA YORK, marzo 4 (UPI).— El café para entrega futura 'cerró hoy con alza de 29 a 106 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró

El grano para entrega inmediata cerró hoy con ligera alza.
Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:
Guatemala: 140.50.
El Salvador: 140.50.

El Salvador: 140.50. Mexicano F.O.B. aredo: 136.50.

la asistencia a los "contras" que combaten al gobierno sandinista.

La oficina de la FDN, por su parte, informó que Bermúdez, miembro del directorio de la organización a cuyo cargo se hallan las operaciones militares, ofrecerá mañana una conferencia periodistica sobre la situación en el frente de lucha nicaragüense.

Bermúdez, ex-oficial de la Guardia Nacional de Nicaragua, era agregado mi-

caragua, era agregado mi-litar en Washington cuando los sandinistas derroca-ron al gobierno de Anastasio Somoza en 1979.

Anastasio Somoza en 1979.

Un comunicado de la
FDN agrega que Bermúdez vino a Washington
acompañado por tres de
sus comandantes rebeldes,
identificados como "Tigrillo", "Aureliano" y "Rigoberto".

Oficiales E.U. se Reúnen con Similares Hondureños

TEGUCIGALPA, marzo 4 (UPI).— Altos representantes militares de Estados Unidos se reunieron hoy con el Presidente Roberto Suazo Córdova y altera efisiales hordiuraños en tos oficiales hondureños en lo que parece ser la conti-nuación de las conversaciones para revisar conve-nios militares entre ambos países. La reunión a puertas ce-

La reunion a puertas ce-rradas entre el juez del Es-tado Mayor Conjunto del Ejército de Estados Uni-dos, John Vessey, y el nuevo Jefe del Comando Sur con sede en Panamá, general J. Galvin, y el Con-sejo Nacional de Seguri-dad hondureño, se inició en la tarde en una pequeña ciudad a 44 kilómetros al

este de Tegucigalpa. Las conversaciones con el Consejo Nacional de Seguridad, del cual forma parte también el Jefe de las Fuerzas Armadas, ge-neral Walter López Reyes y los comandantes de las tres ramas del ejército, co-menzaron a las 3 de la tarde (hora local) y terminaron a las 4:55.

Ninguno de los oficiales quiso hacer declaraciones de lo tratado en la reunión. ni hubo un comunicado ofi-

cial. En enero, Honduras y Estados Unidos reanuda-ron negociaciones para la revisión de los tratados vigentes entre los dos países.

Fidel Castro "le teme" a una Guerra en C. América

CARACAS, marzo 4 Guyana, Forbes Burnham, Guyana, Fordes Burnnam, afirmó que Nicaragua "no constituye ninguna amenaza a la seguridad de Estados Unidos" y que el gobernante cubano Fidel Castro "ie teme" a una guerra en Centro América.

"Hablé con Fidel en sep-"Hable con Fidel en sep-tiembre. Tiene temor, está temeroso. La última cosa que quiere Fidel es la gue-rra en Centro América", dijo Burnham en una en-trevista concedida en Georgetown al diario cara-queño El Nacional.

Castro, dijo Burnham, "piensa en su propia seguridad, en Guantánamo (base militar norteamericana en Cuba) y en la cer-canía a las costas de Flori-

da".

El Presidente guyanés dijo que "según mis últimas conversaciones con Castro, pienso que él quisiera reintegrarse a las comunidades latinoamericanas y caribeñas.''
Cuba fue expulsada de la

Organización de Estados Americanos (OEA) en 1963 por su apoyo entonces a la guerrilla venezolana, cuando la política de Cas-tro de "exportar la revolu-ción" se encontraba en su

Papa Expresa Dolor por el Terremoto en Chile

CIUDAD DEL VATI-CANO, marzo 4 (UPI).— El Papa Juan Pablo II en-vió hoy un mensaje a Chile expresando su "profundo dolor" por el terremoto en ese país, que dejó numero-sos muertos y heridos y causó serios daños.

causo serios danos.

El telegrama, enviado
por el cardenal Agostino
Casaroli, Secretario de Estado del Vaticano, en nombre del Papa, está dirigido

al Arzobispo de Santiago, Juan Francisco Fresno Larrain, y dice: "El Santo Padre recibió

con profundo dolor la noticia del terremoto que causó muchas víctimas y serios daños materiales en una amplia zona de Chile."
"En estas tristes horas

para muchas familias y para todo el país, Su Santi-dad invoca el eterno des-canso para los muertos, implora oraciones y amor para los heridos y todas las personas que sufren, y envía su fraternal solidaridad para aquéllos que han sido afectados por los de-vastadores efectos del sismo".

El mensaje agrega que

"la asistencia divina", hará "surgir nuevas energías morales" y finaliza con la bendición apostó-lica para el pueblo chileno.



AMOR PAPAL. Roma, marzo 4. El Papa Juan Pablo II extiende su brazo hacía un niño que está llorando, quien es presentado al Pontifice, du-rante su visita a la Iglesia San Tarcisio, en un suburbio de Roma. (Reuter).

Calero Afirma:

Este año se Restablecerá Democracia en Nicaragua

LOS ANGELES, marzo 4 (UPI) — El jefe de la Fuerza Democrática Nicaragüense, Adolfo Calero, predijo hoy que la democracia será restablecida en Nicaragua antes de fin de año.

Calero declinó sin empargo señalar especifica

bargo señalar específica-mente la forma en que los guerrilleros "contras" es-peran derrocar al gobierno izquierdista de Nicaragua o cuánta ayuda de Estados Unidos necesitan para

ello.
"Todo lo que necesitamos es apoyo material" de Estados Unidos, dijo Cale-

"Estamos preparados a luchar por nosotros mis-mos".

tas en una conferencia pe-riodística en el Club de

Respondiendo a pregun-

Prensa de Los Angeles, Calero dijo que los "con-tras" nunca pidieron la ayuda de tropas norteame--Favor pase a la página 19.



FUERTE SISMO. Santiago, Chile, marzo 4. Parte de un moderno edificio de apartamentos, que se derrumbó en Santiago por un violento terremoto anoche, dejando un saldo provisorio de 124 muertos, más de 2,000 heridos y millares de damnificados. (Reuter)

Toque de Queda por Terremoto en Chile

SANTIAGO DE CHILE, SANTIAGO DE CHILLS, marzo 4 (AP).— El Gobierno impuso a partir de hoy un toque de queda entre la medianoche y las 05:00 de la madrugada, a fin de impedir desmanes como consecuencia del fuerte terremoto registra-

do anoche.

La disposición, establecida en un bando de la Je-

fatura de Zona en estado de emergencia de esta ca-pital, señala que el toque de queda se aplicará con el fin de prevenir actos de pi-

Según informes, anoche se registraron actos de pillaje en algunos sectores, donde el fuerte terremoto causó destrozos en locales comerciales.